

勉強がんばっているよ!日曜授業参観

6月2日(日)は日曜授業参観がありました。日頃はお仕事などで忙しく、 なかなか子ども達の学校生活を見ることができないお父さんやお母さん、ご家 族の皆様に子ども達の学校での様子を見ていただきました。

新学期がスタートして約2ヶ月が過ぎ、落ち着いた雰囲気の中で学習が進められるようになってきました。授業参観では、どの学級でも子ども達は、ちょっぴり緊張した中、いつもより張り切って頑張っていました。特に低学年においては、自分の親が来ているか気になって授業中も廊下側を見る子も多かったですね。当日は、2・4校時が授業参観、3校時に学校経営説明会とキャリア教育講話を行いました。学校説明会、講話は約200名の参加がありました。講師の先生(グッジョブ沖縄代表 喜屋武裕江 氏)も「こんなにも多くの保護者が集まって講話をする学校は始めてです」とおっしゃっていました。保護者の関心の高さに驚かれていました。校長としても多くの皆様のご参加、大変うれしかったです。ありがとうございました。家庭や地域との連携でよりよい教育を推進したいと思います。保護者の皆様ならびに地域の皆様のご協力よろしくお願いします。

学校だより

嘉数小野き・関わり・育の

第4号 (R6.6.4)

嘉数小学校校長金城美奈子



楽しい本の世界へ! 〜朝の読み聞かせ〜



5月9日(木)から朝の読み聞かせがスタートしました。 毎週木曜日の朝8時20分~8時30分の10分間読み聞かせが行われます。子ども達は目を輝かせながら愉しい本の世界に入り込んでいました。読み聞かせは子ども達の心の栄養の時間です。読み聞かせをして頂いている保護者の皆様、OBの皆様には、心より感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いします。





不審者避難訓練実施

5月31日(金)に不審者侵入を想定して次の ねらいの下、避難訓練を実施しました。①不審 者に対する自己防衛の方法を知る。②児童の安 全な避難経路を確認するとともに、学校内にお ける不審者対策の方法がわかる。③他機関との 連携を強化し、迅速な対応がとれるようにする。

子ども達の命を守るための訓練として宜野湾 警察署協力のもと、職員の役割行動・児童の避 難行動等を訓練することができました。大事な ことは、安全に気を付けて、素早く避難ができ ることです。避難訓練を通して、危険回避能力 が向上し、事件・事故に巻き込まれず安全に過 ごせることを願います。

